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Прогноз синоптиков

кормозаготовка

на рынке труда

новости, события, факты

к сведению предпринимателей!

• Механизатор ЗАО «Падунское» Анатолий Дрёмов уверен в том, 
что до начала сенокоса восстановит свой кормоуборочный комбайн.

УвАжАеМые читАтели!
Продолжается подписка на газету «Заводоуковские вести» на второе полуго-

дие 2017 года. 
Оформить подписку можно во всех отделениях Почты России и в отделе 

продаж газеты (г. Заводоуковск, пер. Элеваторный, д. 6).

Специалисты Заводоуковско-
го межрайонного отдела Рос-
сельхозцентра подтвердили, 
что  порог вредоносности пока 
не превышен, но земледель-
цы хозяйств округа готовят де-
вять самоходных и 35 прицеп-
ных опрыскивателей для обра-
ботки культурных растений ин-
сектицидными препаратами. 
Этого количества техники до-
статочно, чтобы за неделю ис-

требить вредителей на всей по-
севной площади. 

После майских дождей на по-
лях набирают силу и сорняки. 
Вытягивая из почвы питательные 
вещества, они могут значитель-
но снизить урожайность культур. 
Поэтому через день-два аграрии 
приступят к уничтожению сорной 
растительности при помощи гер-
бицидной обработки посевов.

Борис СОКОлОв 

вредителям не пройти!
Фитосанитарный мониторинг показал, что в сельхозпред-
приятиях округа посевы гороха  заселены клубеньковым 
долгоносиком, а ячмень – хлебной полосатой блошкой.

А, значит, заводу снова нуж-
ны рабочие руки. Как рассказал 
Александр Кураш, руководитель 
предприятия, они рассчитыва-
ют привлечь на работу ещё 100-
120 человек. Энергичных, ини-
циативных, желающих получить 
рабочую специальность и зара-
боток, приглашают попробовать 

свои силы на новом современ-
ном предприятии. Соискателям 
предложат несколько профес-
сий, а опытные наставники всему 
научат прямо на рабочем месте.

Получить дополнительную ин-
формацию о трудоустройстве 
можно в отделе кадров завода.

Александр ПОнОМАрёв

требуются рабочие руки
Завод по производству вязальной сетки в Заводоуковске за-
пускает вторую очередь и выходит на проектную мощность.

6 июня межрайонный прокурор Сергей Малышев проведёт личный при-
ём индивидуальных предпринимателей по адресу: г. Заводоуковск, ул. За-
водская, 5а.

Предварительно записаться можно по телефону: 8 (34542) 2-19-48. Все 
обращения сторудники прокуратуры проверят, при наличии оснований будут 
приняты необходимые меры прокурорского реагирования.

С начала года в Заводоуковский центр заня-
тости населения за получением госуслуг обра-
тилось 994 жителя округа, что на 1% больше, 
чем за аналогичный период прошлого года.

Из них за содействием в поиске подходящей рабо-
ты в центр пришли 754 заводоуковца, за информа-
цией о положении на рынке труда – 757, за помощью 
в определении будущей профессии – 426 человек.

Благодаря государственным и областным про-
граммам, которые помогают регулировать ситу-
ацию на рынке труда, к концу мая в округе, как и 
в прошлом году, было зарегистрировано 475 без-
работных.

Уровень регистрируемой безработицы (отноше-
ние численности зарегистрированных безработ-
ных к численности экономически активного насе-
ления) в сравнении с началом года увеличился на 
0,56% и составил 1,68 %.

Работодатели заявили о потребности в 336 ра-
ботниках, при этом коэффициент напряжённости 
на рынке труда округа в среднем равен 1,3 челове-
ка на одну вакансию. При содействии центра заня-
тости в первом квартале нашли работу (доходное 
занятие) 127 человек. К переобучению приступили 
92 безработных. Уровень трудоустройства жителей 
округа в конце мая составил 25,74 %.

Результативный выход из безработицы (отноше-
ние численности трудоустроенных и направленных 
на переобучение заводоуковцев к общей числен-
ности снятых с регистрационного учёта безработ-
ных) составил 61%.

Более подробную информацию о положении дел 
на рынке труда в округе можно узнать по телефонам 
2-37-88 и 2-36-31 либо в центре занятости населе-
ния по адресу: г. Заводоуковск, ул. Сибирская, 2а.

руслан ЗАМЯтин, 
директор центра занятости населения

С трудом удерживая позиции

… А хорошо жить – ещё лучше
В этом году администрация городского округа выдала за-
водоуковцам-льготникам восемь государственных жилищ-
ных сертификатов на приобретение жилья.

подписка-2017

На острую косу 
много покосу

Ещё не ушли с поля сеялки, а у земледель-
цев сельхозпредприятий округа другая за-
бота – надо готовиться к кормозаготовке. 

Многолетние травы день ото дня набираются 
сил и, чтобы начать косовицу в лучшие сроки – в 
период  бутонизации растений, в половине июня 
следует работы начинать. 

Завершив сев яровых культур 28 мая, механи-
заторы ЗАО «Падунское» в числе первых в окру-
ге  приступили к ремонту кормоуборочных машин. 
Как пояснил главный агроном хозяйства Василий 
Дьяков, им нынче предстоит закрутить в рулоны 
не менее тысячи тонн сена и заложить в траншеи 
16 тысяч тонн сенажа. Для этого на 1 630  гекта-
рах подрастают многолетние травы – люцерна, 
костёр и на 1 175 гектарах  однолетние. До  пер-
вого укоса многолеток остаётся совсем немно-
го времени – недели две. За эти дни необходи-
мо подготовить два комбайна, три измельчите-
ля, три пресса, четверо граблей и тележки для 
вывоза зелёной массы. По утверждению специ-
алиста, к началу сенокоса техника будет готова 
к работе, потому что не требует серьёзного ре-

монта, а если что-то и надо заменить, запасные 
части имеются.  

– По опыту прежних лет знаем, что качество кор-
мов зависит от своевременной косовицы трав, их 
консервации и хранения, – поясняет агроном В. 
Дьяков, – поэтому затягивать с заготовкой сена 
и сенажа не будем. Траншеи, заложенные в про-
шлом июне, дали содержание обменной энергии 
в пределах 10 мегаджоулей. Это прекрасный ре-
зультат. Будем работать над тем, чтобы и в этом 
году не снизить качественных показателей… 

В округе нынче механизаторам необходимо 
заготовить для общественного скота 4,5 тысячи 
тонн сена и заложить в траншеи не менее 73 ты-
сяч тонн сенажа. Чтобы в сжатые сроки выпол-
нить такой большой объём работ, полеводы ста-
раются качественно отремонтировать и кормоу-
борочные комбайны, и другую сенокосную техни-
ку.  На начало июня в хозяйствах округа имеется 
13 самоходных и 27 прицепных косилок, их готов-
ность составляет 90%. Такой же процент готовно-
сти  пресс-подборщиков,  грабель и ворошителей. 

Борис СОКОлОв
Фото автора

Так, свои жилищные условия 
улучшили трое ветеранов Вели-
кой Отечественной войны и се-
мья вынужденных переселен-
цев. Как отметила главный спе-
циалист комитета по жилищно-
коммунальной политике админи-
страции округа Светлана Робка-
нова,  сегодня люди этих катего-

рий квадратными метрами обе-
спечены полностью.

Свидетельство на приобретение 
жилья нынче также выдано четве-
рым инвалидам, вставшим на учёт 
в администрации округа до 1 января 
2005 года. В очереди ещё 28 заводо-
уковцев с особенностями здоровья.

Ольга МЯСниКОвА

Выросло и количество прода-
ваемого молока. Так, если нын-
че в феврале сельчане отпра-
вили на молокозаводы 130 тонн 
продукта, то в мае уже более 200 
тонн.  Значительно опережают 
других сдатчиков жители Старо-
заимской, Совхозной, Лыбаев-
ской и Дроновской сельских ад-
министраций. Здесь ежемесячно 

собирают от 30 до 40 тонн моло-
ка, тогда как в остальных сёлах 
в два-три раза меньше. 

С ростом производства моло-
ка растут и заработки сдатчи-
ков. За май они увеличились на 
шесть миллионов рублей. Это ли 
не стимул для тех, кто не боится 
трудиться?

Борис СОКОлОв

не будет молочка, 
не будет и сливочек

Если в феврале этого года излишки молока кооперативу 
«Центр» продавали 200 хозяев личных подворий округа, 
то к началу июня уже до 300 фермеров.
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реорганизация жкх

личное подсобное хозяйство

• начальник эксплуатационного района Геннадий Мингалёв счи-
тает, что коммунальная служба новая, а работа та же, 

что и раньше: ежедневная, кропотливая, ответственная, 
а самое главное – необходимая людям.

Сергей Муравьёв, водитель, 
г. Заводоуковск:

 – Порядок на проезде Колхоз-
ном возле своих домов мы наво-
дим сами. Но нас очень беспоко-
ит территория за нашими огоро-
дами, которая прилегает к лесу. 
Сухостой вызывает опасение: как 
бы не вспыхнуло! А ведь лес ря-
дом уже нынче горел. Нам бы тех-
нику, чтобы опахать вокруг огоро-
дов и леса! Одно время хорошо 
помог в этом депутат Зырянов. А 
вот нынешний – Волков – толь-
ко отговаривается. Да и клещей 
меньше бы стало, которых се-
годня в городе особенно много.

елена Золина, служащая,                     
г. Заводоуковск:

– Больше двух лет назад наш 
двор на улице Сибирской пере-
жил реконструкцию. Предпола-
гаю, что муниципалитет вложил в 
ремонт немалые деньги. Но оно 
того стоило! Сегодня на большую 
детскую площадку съезжается по-
играть детвора со всего города. 

Нашлось во дворе место и для 
парковки авто. И бабушкам теперь 
есть где посидеть – лавочки у каж-
дого подъезда.  

Михаил Шабан, пенсионер,   
г. Заводоуковск:

– А у нас на улице Южной ну-
жен ремонт дорожному покры-
тию: старый асфальт давно поиз-
носился, водостоков практически 
нет, да и проезжая часть узкая. А 
яблоня у дома, с которой в иные 
годы снимали до 16 вёдер яблок, 
стоит вся в цвету – зелёных ли-
сточков не видно. 

Юрий Катаев, лесничий,                     
с. Комиссарово:

 – У нас в селе пока всё хоро-
шо, огороды посадили. Теплит-
ся надежда, что нынче очаг шел-
копряда в Комиссаровском бору 
пойдёт на спад, так как холод-
ная весна не на пользу вреди-
телям леса.

валентина Макарова, пенси-
онерка, г. Заводоуковск:

 – Моя дочь с зятем живут в 

пятиэтажке на улице Мелиора-
торов, 15а. Выйдешь у них во 
двор – ребятишек – тьма, а хо-
рошей детской площадки нет. На 
существующей расположены два 
канализационных люка, песок в 
песочницу завозят крайне ред-
ко. Игровую площадку обеща-
ют построить, но опять в сосед-
нем дворе… 

виталий Федоренко, авто-
слесарь, г. Заводоуковск:

– У нас во дворе на улице Вок-
зальной, 63 работники управля-
ющей компании скосили сорня-
ки, двор и тротуар подмели, на 
клумбы высадили цветы. А ещё 
отремонтировали цоколь здания. 
Двор стал опрятным.

Борис Соколов, журналист, 
г. Заводоуковск:

– На нашей улице Гвардейской уж 
лет семь ничего не меняется: ни ас-
фальта, ни тротуаров. Одни сорня-
ки торчат. Что сумели сделать сво-
ими силами, тем и довольствуем-
ся. Будто мы не в городе живём… 

Михаил Гаврилов, пенсио-
нер, г. Заводоуковск:

– В дом, что на улице Заводской, 
9г, я переехал недавно. И сразу об-
ратил внимание, как много машин 
у нас во дворе стоит. Оказалось, 
что это многих соседей волнует. 
Машины дымят, коптят – бельё на 
просушку во дворе повесить нель-
зя! Мы даже знак  свой придума-
ли: «Заглушите, пожалуйста, дви-
гатель!». Конечно, хорошо, когда 
транспорт под рукой. Но если так 
пойдёт, то скоро у нас в Заводо-
уковске будут проблемы, как в ме-
гаполисе, а не хотелось бы…

Клара Богачёва, пенсионер-
ка, г. Заводоуковск:

– А у нас во дворе недавно про-
шёл день соседа. Сколько живу – 
никогда такого не было! Культра-
ботники Анатолий Наконечный и Ве-
ра Кулешова провели интересную 
программу. Мы и танцевали, и пес-
ни пели, и детям было чем занять-
ся. Жаль только, что всё так быстро 
закончилось. Да и народу малова-

то собралось. Неужели людям по-
общаться, отдохнуть неинтересно? 
Мне понравилось. Очень доброе, 
душевное начинание.

Олег Шишкин, программист, 
г. Заводоуковск:

– Отрадно, что в микрорайоне 
Новом появились тротуары. Стало 
намного безопаснее передвигать-
ся не только с детской коляской. А 
вот игровых площадок как не было, 
так и нет! Да и по стадиону в районе 
старой Гороховки, который числит-
ся в муниципалитете только на бу-
маге, сегодня гуляют коровы и дру-
гие домашние животные.

роман Козырь,  служащий, 
с. Бигила:

– В моём дворе, всё хорошо, ведь 
за него отвечаю я! А вот на свалке, 
что за селом, давно бы пора наве-
сти порядок. Ветер и приблудивши-
еся кошки с собаками растаскива-
ют мусорные пакеты вплоть до до-
мов. Понимаю, что денег на содер-
жание свалки в обрез, но, может, для 
начала обнести полигон забором?

А у вас во дворе?

Личное подворье стало для многих 
сельчан палочкой-выручалочкой в 
деле трудозанятости и самообеспе-
чения. Причём основой его остаёт-
ся животноводство. 

В округе 20 личных подсобных хозяйств 
имеют по пять и более дойных коров. Но 
чтобы  на столе всегда были молоко, слив-
ки, творог и масло, вполне достаточно и 
одной-двух. Заводоуковцы заводят на под-
ворье 10, 15, 30 коров, чтобы заработать 
денег, нормально жить, растить и учить 
детей. Но раз это реальный путь к благо-
получию, почему же тогда из нескольких 
тысяч сельских подворий в округе всего 
на двух десятках держат такое поголовье? 

Чтобы получить ответы на свои вопро-
сы, я поехал в посёлок Речной к Сергею 
Шкавро. Сергей Александрович шестой 
год занимается  крупным рогатым ско-
том. Сейчас у него около трёх десятков 
голов, из них половина – дойные коровы. 
А ещё есть гуси, индоутки, куры, индюки. 
Кому, как не ему, знать о плюсах и мину-
сах частного животновода.

– Когда восемь лет назад я остался 

без работы, решил, что займусь ското-
водством. Взял кредиты в кооперативе 
«Доверие» и Сбербанке, купил четыре 
коровы, построил для них сарай. Хоро-
шо, что кредиты  оказались субсидиро-
ванные, с ними легче было расплатить-
ся. Сейчас в «Доверии» взял деньги на 
покупку старенького «Беларуса», но без 
субсидий, и кредит получился очень до-
рогим, – говорит хозяин подворья. – Для 
начала сельчанину надо понять, что лю-
бое животное потребует постоянной за-
боты, а это значит, что от него надолго 
не уйдёшь. К тому же скотинка не даст 
сидеть сложа руки, надо быть готовым 
к работе повседневной и кропотливой. 

Но не это тормозит дело. Корень зла кро-
ется в цене конечного продукта – молока 
или мяса. Кооператив «Центр» собира-
ет молоко у частников – и это хорошо, но 
то, что сдаёт его на молокозавод постоян-
но вторым-третьим сортом – плохо. Зна-
чит, сдатчики получат значительно мень-
ше денег, чем могли бы. А из этих средств 
мы рассчитываемся за кредиты, покупаем 
корма, оборудование, платим ветврачам. 

Так вот по итогам прошлого года получи-

лось, что я, имея не один десяток дойных 
коров, и, казалось бы, хороший доход, сра-
ботал по нулям. Естественно, здесь сказа-
лось и отсутствие у меня сенокосных уго-
дий. Сено и дроблёнку покупаю. Причём 
рулон сена с доставкой обходится более 
чем в 850 рублей. Дроблёнка дорожает не 
по дням, а по часам, и сегодня тонна сто-
ит восемь тысяч рублей. Парадокс, но на 
сельхозпредприятиях корма стоят дороже, 
чем у частников. Электроэнергия дорожа-
ет ежегодно. Доильное оборудование из-
нашивается и требует регулярного ремон-
та. И тут не важно, сколько ты имеешь ко-
ров, результат примерно один: остаётся 
вдоволь наработаться, а деньги, получен-
ные за реализацию молока, тут же отдать 
в уплату долгов. 

Государственной поддержки личных 
подсобных хозяйств, как было десяток 
лет назад, больше нет. Вот и приходит-
ся крутиться, чтобы только выжить и со-
хранить скот. Кстати, мясо тоже стоит де-
шевле, чем затраты на него. Видимо, эти 
проблемы и сдерживают сельскую моло-
дёжь заняться личным подворьем. 

 Борис СОКОлОв

Хочется не только наработаться…

По итогам концессионно-
го соглашения сформиро-
вана структура, которая от-
ныне будет в ПАО «СУЭН-
КО» управлять коммуналь-
ным комплексом филиала 
«Тепло Тюмени».

Офис главного руководителя 
коммунального комплекса Ма-

Без услуг не останемся Свыше 60 экспортёров получат знак 
национального бренда  Made in Russia в 
этом году.

Впервые сертификаты на него будут вы-
даны в июне. Среди этих компаний – произ-
водители косметики, детских товаров, мебе-
ли, автомобилей, продуктов питания. Участ-
никами программы могут стать все произво-
дители несырьевой  продукции. Предвари-
тельные заявки уже подали свыше 20 ком-
паний. По цифровому коду знака «Сделано в 
России» зарубежные покупатели смогут убе-
диться,  что это не подделка, ибо на целевых 
рынках большая проблема с контрафактом – 
успешный товар сразу копируют.

В первую очередь бренд будет продвигать-
ся в странах, где ещё помнят советскую про-
дукцию и начинают покупать российскую: Ки-
тай, Индия, Иран, Вьетнам, Индонезия, Ар-
гентина. В программу вошли Германия, Ита-
лия, Великобритания, Казахстан, Белоруссия 
и Таджикистан.

в россии может появиться единый 
реестр вкладчиков. его создание – од-
на из мер по борьбе с забалансовыми 
вкладами.

Банк России готовит предложения по 
усилению уголовно-правовой ответствен-
ности за создание неучтённых вкладов. 
Такие действия, по мнению регулятора, 
должны быть выделены в самостоятель-
ный  состав преступления, причём от-
ветственность за подобные нарушения 
должна быть предусмотрена и для топ-
менеджмента  банков, и для рядовых со-
трудников – операционистов и кассиров.

Профессия инженера снова  приобре-
тает популярность. По данным соцопро-
са, в канун выпускных школьных экзаме-
нов она стала более привлекательной (9% 
против 4% в 2005 году).

В советской России профессия сначала пе-
режила стремительный взлёт, связанный с 
индустриализацией, а потом долгий застой. 
В последние лет десять картина меняется. 
Появляется всё больше  различных произ-
водств, и теперь инженеры нарасхват. Са-
мая востребованная специальность – инже-
нер-конструктор. Диплом технического вуза 
гарантирует его обладателю зарплату на 40-
45% выше средней по региону. Но квалифи-
цированных технических специалистов Рос-
сии сегодня нужно в два раза больше, чем 
есть на рынке.

Национальная палата инженеров выступи-
ла с инициативой объявить 2018 год в России 
Годом инженера.

новые банкноты  в обращении появят-
ся в октябре, а их дизайн будет утверж-
дён в июле.

По результатам всенародного голосова-
ния символами новых банкнот стали па-
мятник затопленным кораблям в Сева-
стополе и вид на Херсонес Таврический 
(200 рублей) и мост на остров Русский во 
Владивостоке с космодромом Восточный 
в Амурской области (2000 рублей). Новые 
банкноты потеснят в обращении купюры 
смежных номиналов.

Власти отказались от идеи запретить крип-
товалюты. Виртуальные деньги наподобие 
биткоина будут легализованы как цифровой 
товар, сообщила зампред Банка России Оль-
га Скоробогатова.

  По материалам «российской газеты»

рата Царгасова расположен в 
Тюмени. Коммунальные службы 
Заводоуковского городского окру-
га, Ялуторовска и Ялуторовского 
района сведены в Южное регио-
нальное объединение, которое 
будет в ответе за обеспечение 
теплом, чистой водой и очисткой 
сетевых канализационных отхо-
дов. Руководитель объединения 

Виктор Григорьев территориаль-
но находится в Ялуторовске, но 
с завидной регулярностью бы-
вает и в нашем городе. Началь-
ником Заводоуковского эксплу-
атационного района назначен 
Геннадий Мингалёв, ранее ра-
ботавший главным инженером: 
Заводо уковского ЖКХ. С ним мы 
и ведём разговор об изменениях 
в жилищно-коммунальной сфе-
ре округа в связи с концессией. 
И вот что Геннадий Александро-
вич рассказал:

– Проще перечислить те функ-
ции, которые не перешли от 
прежнего ЖКХ к нашей струк-
туре – эксплуатационному райо-
ну. У Заводоуковского ЖКХ оста-
лись вывоз ТБО (твёрдых быто-
вых отходов) и ЖБО (жидких бы-
товых отходов) автотранспор-
том и организация производ-
ственного процесса на полиго-
не ТБО. А Заводоуковский экс-
плуатационный район будет за-
ниматься тепло- и водоснабже-
нием, эксплуатацией очистных 
сооружений, обеспечивающих 
питьевое качество воды, очист-
кой канализационных стоков из 
собственных сетей и приёмкой 
на очистку жидких бытовых от-
ходов. Их на договорной основе 
из септиков жилых домов будут 
вывозить автотранспортом За-
водоуковское ЖКХ и индивиду-
альные предприниматели.

Как уже сообщали СМИ, с            
июля тарифы на услуги, предо-

ставляемые коммунальщиками, 
процентов на пять вырастут. К та-
кому ежегодному повышению по-
требители уже привыкли. Факти-
чески же цена за один кубометр 
очищенной воды в Заводоуков-
ске вырастет с 46 до 181 рубля. 

Простой горожанин надбавку 
в пять процентов в тарифе водо-
снабжения практически не заме-
тит, так как остальное увеличе-
ние (почти в четыре раза) возь-
мёт на себя областной бюджет. 
А вот предприниматели и юри-
дические лица удорожание по-
чувствуют сразу. Произошло это 
увеличение в связи с тем, что 
наконец-то ввели в эксплуата-
цию достаточно капиталоём-
кие заводоуковские водоочист-
ные сооружения. На их содер-
жание, регламентные работы, 
замену расходных материалов 
нужны немалые средства, и они 
должны учитываться в тарифе.

Начавшаяся подготовка к сле-
дующему отопительному сезо-
ну котельных и теплотрасс то-
же требует значительных фи-
нансовых затрат. Мы уже моем, 
чистим котлы и теплообменники, 
часть контрольно-измеритель-
ного оборудования сдали на по-
верку, что-то отвезли в ремонт. За 
лето нужно успеть сделать мно-
гое. Привычная работа, которой 
всегда коммунальщики занима-
ются летом, идёт своим ходом.

Александр ПОнОМАрёв
Фото автора
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Субботний вечер
рецептик

на заметку

у нас в городе

Морковный торт
что нужно: 450-500 граммов моркови, 200 граммов ко-

ричневого сахара (можно обычного), 320 граммов муки, 
чайную ложку разрыхлителя, чайную ложку соды, сто-
ловую ложку корицы, 150 граммов растительного масла, 
три яйца, 150 граммов орехов (кешью или пекан). Для 
крема: 500 граммов жирной сметаны, столовую ложку 
мёда, 100 граммов сахарной пудры.

что делать: натрите морковь на мелкой тёрке, отожмите 
сок (он пригодится, если тесто получится слишком густым). 
Мелко порубите орехи. Яйца и сахар взбейте миксером три-
четыре минуты, добавьте растительное масло и снова хоро-
шо перемешайте. В отдельной миске смешайте все сухие 
ингредиенты, затем постепенно введите их в смесь яиц с са-
харом, тщательно перемешайте. Добавьте морковь и орехи, 
перемешайте. Тесто должно получиться довольно густым. Из 
этого количества можно сделать три коржа диаметром 16 см. 
Выпекайте их в течение 20-25 минут при 180 градусах. Можно 
воспользоваться мультиваркой и испечь один корж (в режи-
ме выпечки), а затем разрезать его. Остывшие коржи смажь-
те кремом (сметану смешайте с мёдом и сахарной пудрой).

http://andychef.ru/recipes/carrot-best/

 Комары никогда не исчезнут из сада полностью, что 
бы вы там ни посадили. Но вот уменьшить их количество 
при помощи определённых растений вполне можно. В той 
или иной мере отпугивают комаров некоторые популяр-
ные садовые цветы: агератум, бархатцы, садовая герань. 
Таким же действием обладают многие пряные и лекар-
ственные травы – например, валериана, мелисса, мята 
и чабрец. Кроме того, молодое перо чеснока заставляет 
комаров держаться на расстоянии. Среди сорняков тоже 
есть вид, который отгоняет кровососов, – пижма. 

Чем отпугнуть комаров?

 «АльфаСтрахование-ОМС»: новое имя компании «Югория-Мед»
Спешим сообщить вам, что ОАО СМК «Югория-

Мед», ранее действующая в Тюменской области, 
завершила юридические процедуры по присоеди-
нению и с 3 мая 2017 года продолжает свою рабо-
ту на территории области уже в качестве компании  
«АльфаСтрахование-ОМС». 

Медицинские полисы, выданные ранее компани-
ей «Югория-Мед» своим клиентам, остаются дей-
ствительными и не требуют дополнительной отмет-
ки  или замены после перехода компании под бренд 
«АльфаСтрахование-ОМС».

Все адреса пунктов выдачи полисов и офисов ком-
пании останутся прежними. «АльфаСтрахование – 
ОМС» является полным правопреемником всех прав 
и обязанностей «Югории-Мед».

Наша компания обслуживает в  Тюменской обла-
сти порядка 800 000  клиентов. Общее число застра-
хованных по ОМС в «АльфаСтраховании-ОМС» со-
ставляет почти 15 000 000 человек. Каждый десятый 
россиянин – под нашей надёжной защитой. 

Дальнейшая работа на территории Тюменской об-
ласти теперь уже в качестве компании «АльфаСтра-
хование – ОМС» позволит нам в полном объёме ис-
пользовать лучшие практики и наработки всей ко-
манды медицинской страховой компании, ресурсы 
федеральной группы и 25-летний опыт работы груп-
пы «АльфаСтрахование» на региональных рынках.

Сегодня «АльфаСтрахование-ОМС» — одна из 
крупнейших страховых организаций на федераль-
ном рынке обязательного медицинского страхова-
ния. В 2016 году ведущее российское рейтинговое 
агентство RAEX («Эксперт РА») подтвердило для 
«АльфаСтрахования-ОМС» рейтинг А++, который ха-
рактеризуется как «исключительно высокий уровень 
надёжности и качества услуг». 

Ежегодно компания обрабатывает 3 млн обращений за-
страхованных граждан. Лицензия компании ОC № 0193-01 
ЦБ РФ на оказание страховых услуг в сфере обязательного 
медицинского страхования выдана бессрочно и позволяет 
осуществлять деятельность в 55 субъектах Федерации.   

Страховые представители всегда смогут дать со-
вет и ответить на вопросы, как прикрепиться к поли-
клинике, где получить полис, как записаться к врачу. 
Они также оповещают клиентов о возможности про-
хождения профилактических осмотров, в том числе 
диспансеризации по полису ОМС. 

В обязанности специалистов входит задача инфор-
мировать клиентов о процедурах, необходимых в ходе 
оказания медпомощи, госпитализации или в процес-
се получения профилактической помощи. Они орга-
низуют защиту прав и законных интересов клиентов, 
экспертизу качества оказанных медицинских услуг и 
ведут работу с письменными обращениями граждан. 

Компетенцию специалистов подтверждает побе-
да «АльфаСтрахования-ОМС» в номинации «Защи-
та прав застрахованных» премии «Права потребите-
лей и качество обслуживания».

телефон контакт-центра службы 
страховых представителей 

8-800-555-10-01 (звонок по россии бесплатный). 
Электронная почта: Tyumen@alfastrah.ru 

Официальный сайт: www. alfastrahoms.ru           
Лицензия ОC № 0193-01 ЦБ РФ выдана бессрочно.

тюменский филиал  «альфастрахование-
омс» приглашает жителей тюменской 

области  пройти диспансеризацию
или профилактический осмотр!

Многие хронические заболева-
ния на ранних стадиях протекают 
бессимптомно. Поэтому, чем рань-
ше обнаружить начальные прояв-
ления болезни или риск их разви-
тия, тем успешнее будет лечение. 
Именно для этих целей и прово-
дится диспансеризация, которая, 
помимо раннего выявления болез-
ней и их факторов риска, обеспе-
чивает проведение необходимых 
лечебных и профилактических мер 
и при необходимости длительное 
диспансерное наблюдение.

люди какого возраста подле-
жат диспансеризации?

Диспансеризация проводится 
один раз в три года, начиная с 21 
года. Если в текущем году вы до-
стигли или достигнете   возраста, 
который  делится на «3», то есть 
вам исполнилось или исполнится 
в 2017 году 21, 24, 27, 30, 33 года и 
т.д., тогда вам необходимо пройти 
диспансеризацию. Если ваш воз-
раст на «3» не делится, то вы мо-
жете пройти профилактический ос-
мотр по сокращённой программе.

Где можно пройти диспансе-
ризацию?

Диспансеризацию можно пройти 
в поликлинике, к которой вы при-

креплены. В кабинете медицин-
ской профилактики, в регистрату-
ре поликлиники или у своего участ-
кового врача-терапевта можно по-
лучить подробную информацию о 
том, как подготовиться к диспансе-
ризации, когда и куда прийти.

вАжнО!
вСе обследования в рамках 

диспансеризации 
граждане проходят 

по полису ОБЯЗАтелЬнОГО 
МеДиЦинСКОГО 
СтрАХОвАниЯ
БеСПлАтнО!

Зачем нужна диспансеризация? 

Уважаемые жители тюменской области!

Впервые в спортивной 
жизни округа в Заводо-
уковске прошли гонки 
по пересечённой мест-
ности на мототехнике.

В минувшую субботу за-
водоуковские, тюменские и 
ялуторовские байкеры по-
казательными выступле-
ниями открыли очеред-
ной мотосезон. В полдень 

Мотобайки взмыли в небо

мотоциклисты собрались у 
автовокзала и отправились 
организованной колонной 
по улицам города. В заез-
де участвовало свыше сот-
ни различной мототехники. 
В центре города, у здания 
окружной администрации, 
желающие фотографиро-
вались у дюжины квадро-
циклов, десятков спортив-
ных и кроссовых мотобай-

ков,  а также у собранных 
своими руками мотоциклов 
в стиле ретро. После мото-
колонна выдвинулась на по-
лигон агротехникума, где на-
чалось самое интересное: 
показательные выступле-
ния и гонки по пересечён-
ной местности на кроссо-
вых мото- и квадроциклах. 
Заезды проходили в трёх 
группах – «Хард» (профес-

сионалы), «Софт» (люби-
тели) и отдельно «Квадро» 
(четырёхколёсная мото-
техника). Зрелище было 
по-настоящему захваты-
вающим! Гонки, прыжки 
спорт сменов на мотоци-
клах с земляных насыпей, 
их полёты в воздухе вызы-
вали у зрителей бурю эмо-
ций. К слову, их собралось 
свыше сотни  не только из 
округа, но и из соседних 
Упоровского и Ялуторов-
ского районов. 

В первой группе равных 
не было гостям из област-
ной столицы, во второй и 
третьей – лучшими оказа-
лись заводоуковцы: Па-
вел Сапего, Алексей Фан-
тиков, Илья Юркин, Алек-
сандр Дерманский, Сер-
гей Дмитриев и Геннадий 
Зеленский. 

Организаторы – инициа-
тивная группа заводоуков-
ского отделения мотоклуба 
«К2В» и комитет по моло-
дёжной политике и спорту 
пообещали, что эти сорев-
нования –  не последние, 
– а значит, по словам спор-
тсменов, мотобайки ещё не 
раз взмоют в небо.
Андрей КОрОСтелёв

Фото автора

•  Подробный фоторепортаж с места событий можно найти на сайте 
http://заводоуковск.онлайн.


